



Morena prepara campaña para informar del Plan C con resultados de los conversatorios

Morena prepara campaña de cinco meses para informar sobre el Plan C y dar a conocer a la población la propuesta y el funcionamiento del Poder Judicial, para que puedan, con todas estas herramientas, opinar durante la consulta en torno a la reforma judicial que tienen programada; lo que se plantee en las asambleas informativas durante ese periodo será el resultado de los conversatorios que iniciarán en la Cámara de Diputados el próximo martes. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, expresó que estos espacios sobre el análisis de la reforma al Poder Judicial buscan devolver al pueblo de México el derecho a la información, sobre una cuestión de la que han sido privados las y los mexicanos por anteriores administraciones.

<https://drive.google.com/file/d/1Fw7bKdgzf8Wf0fHDrokSvrPpV0CPn3b/view>